
 

 

令和 2年 １１月 ２０ 日 

地域密着型サービス 

                        

令和２年度 第４回運営推進会議議事録 

運営推進会議の開催状況について 

法人名・事業所名 グループホームぬく杜の郷・しおさい 

所在地 虻田郡豊浦町字豊浦町浜町１７番地３ 

担当者名・連絡先 施設長 稲垣 香澄 TEL ０１４２-８３-７７１１ 

従業者 従業者総数 １４ 人（内訳：常勤１２人 非常勤２人）（令和 2年 11月８日現在） 

 うち夜勤の従業者 1日当たり事業所全体の勤務従業者数  ２人 

運営推進会議の開催日 令和 ２ 年 １１  月 １９ 日 （令和２年度 第４回） 

運営推進会議の構成員 所 属（団体等）名 職  名 出欠 

 入居者 グループホームぬく杜の郷・しおさい ― ― 

入居者 グループホームぬく杜の郷・しおさい ― ― 

入居者の家族 グループホームぬく杜の郷・しおさい ― 〇 

入居者の家族 グループホームぬく杜の郷・しおさい ― 〇 

地域住民の代表者 豊浦町浜町自治会 自治会長 〇 

地域民生委員 民生委員協議会 副会長 ― 

地域協力者 近隣協力者 有識者 〇 

市町村職員 豊浦町総合保健福祉施設やまびこ 事務長 〇 

市町村職員 豊浦町地域包括支援センター 認知症地域支援推進員 〇 

地域社協 豊浦町社会福祉協議会 事務長 ― 

地域消防 西胆振行政事務組合伊達消防署豊浦支署 庶務・警防主幹 ― 

地域駐在所 札幌方面伊達警察署豊浦駐在所 警部補 〇 

施設職員 グループホームぬく杜の郷・しおさい 施設長兼計画作成担当 〇 

施設職員 グループホームぬく杜の郷・しおさい 管理者兼計画作成担当 ― 

    

議題  

◯事業所報告資料・ユニット報告 

◯施設広報誌 

◯事業所への要望、助言等の意見聴取 

 

利用状況 利用者総数 １８人 （令和２年１１月 ８日現在） 平均介護度２．６７ 

 直近月稼働率 １００％ 

要支援１：－ 要支援２：0人 要介護１：４人 要介護２：４人 

要介護３：５人 要介護４：４人 要介護５：１人 － 



 

交流・行事等の実施状況 

・利用者の家族との交流内容 

・地域との交流内容 

・その他の事業 など 

（直近約 2か月又は前回報告以降） 

  
９月   ８日 行動規範打合せ    
９月 １１日 行動規範打合せ 
９月 １２日 せせらぎユニット会議 
９月 １４日 労働衛生会議 
９月 １５日 豊浦国保病院能登屋医師往診 
９月 １７日 施設長・管理者経営会議 
９月 ２１日 敬老の日 お祝い 
９月 ２３日 行動規範委員Ｚｏｏｍ会議 

せせらぎユニット会議 
９月 ２６日 リスクマネジメント研修 
９月 ３０日 ひだまりユニット会議・高齢者虐待防止研修 

１０月  ７日 感染予防対策研修 
１０月  ９日 せせらぎカンファレンス 
１０月 １２日 法人現金取り扱い研修 
１０月 １５日 施設長・管理者経営会議Ｚｏｏｍ会議 
１０月 １６日 第１委員会行動規範打合せ 
１０月 １８日 ひだまりカンファレンス会議 
１０月 ２０日 豊浦国保病院往診 

インフルエンザ予防接種・入居者・職員 
１０月 ２１日 せせらぎユニット会議 
１０月 ２３日 法人労務管理研修  
１０月 ２７日 法人ＰＥＡＰ研修  
１０月 ２８日 感染症予防対策研修会 
１１月  １日 ひだまりユニット会議 
１１月  ４日 せせらぎユニットお誕生日会 認知症基礎研修会 
１１月  ６日 腰痛予防研修会 第１委員会行動規範打合せ 
１１月  ７日 権利擁護・成年後見制度研修 

事故の状況 ０件 

ヒヤリハット報告 （９／１～１０／３０）全４件 

ヒヤリハットⅠ    ０件 

（内訳：         ）  

ヒヤリハットⅡ    4件 

（内訳：変色２件、自傷１件、擦り傷１件） 

苦情ヒヤリハット    ０件 

相談・苦情の状況 （直近約 2か月又は前回報告以降） 

苦情 無 

相談 0件 

 

身体拘束の状況 

 

有：無 

身体拘束等適正化委員会（直近の開催日 8／19） 

感染症等の発生状況 有：無 

令和２年１１月１２日より、コロナ感染拡大 北海道警戒レベル３のため、 

ご家族面会制限を再開しています。 

その他の報告事項 10/29～   常勤ケアワーカー介護休業 （12/1復帰予定） 
11/ 1～12/20 常勤ケアワーカー兼務（応援）  

水・木／週２日 （デイふる里の丘より） 

 

添付資料（送付資料） 〇議事次第 

〇事業所報告資料 

〇施設広報誌 せせらぎ通信・ひだまり通信 



 

会議出席者より 

事業所の活動状況の 

評価 

事業所への要望・助言等 

 

 

○施設長 

  開催において、事前に行政福祉課へコロナ感染対策を行い運営推進会議 

を開催する旨、連絡及び確認をしております。行政より、中止及び書面 

等の指示はありませんでしたが、昨今の感染増加状況に伴い、換気・マ 

スク着用・手洗い・消毒・検温等の感染対策を行い、３０分を目途に進 

めたいと思いますので皆様のご協力をお願い致します。 

  各出席者の皆様からの情報や意見はございませんか。 

 

●A氏 

  換気状況・飛沫防止対策は、しっかりと行っていますね。北海道全域に 

渡り３００人台の感染状況を把握しておりますが、札幌地域を限定とし 

た感染と把握しています。 

３月の北海道全域の非常事態宣言時は、町内の公共施設を閉鎖しました 

が、現時点での豊浦町の判断としては「Ｗｉｔｈコロナ」を掲げ、感染 

予防対策を行いながら公共施設を継続する方針です。 

町民の皆さんの健康維持を目的とした対応です。 

 

〇施設長 

  同じく札幌を中心とした急激な感染拡大を把握しています。 

  同時期に、ケアマネ更新研修が札幌で予定されておりましたが、主催者 

及び同庁へ連絡し、１月の研修へ日程を変更しております。受講につき 

ましては必須ではありますが、現時点での医療ひっ迫・感染拡大の予防 

のためにも日程を変更しております。 

 

●B氏 

  やまびこにおいても、ケアマネ研修の職員がいましたが、札幌以外の 

  開催地にて受講したと情報があります。年度初めに決定通知を受ける研 

  修ですので、個々の判断は難しいと思います。この度の日程延期の対応 

  は致し方が無いと思います。 

 

〇施設長 

  ありがとうございます。１月の研修につきましては主催者側より連絡が 

  あると思いますので、それに準じ出席致します。必要に応じ受講後の対 

  応について判断したいと思います。 

 また１２月９日に、外部評価を予定しております。評価機関へ感染予防 

対策に十分配慮した形式で行う旨を確認しておりますのでご報告致し 

ます。 

 

●C氏 

  町内の住民の方々にも、風邪ひかないように声を掛け合っています。 

  今のところ「風邪を引いた」等の情報はありませんので、引き続き町内 

  会で声掛けを継続する予定です。 

 

●D氏 

  今月は、特に事件や事故の情報はありません。 

  注意事項としましては、季節柄冬道の運転に十分注意していただきたい 

  と思います。 

 

●E氏 

  伊達市の情報ですが、同じく公共施設は引き続き開ける様子です。 

  定期的に体育館へ通っていますが、利用者の数は少なくなり自粛してい 

  る様子が顕著です。豊浦の井上事務長が話をしていたように、住民の健 

  康維持のために公共施設は感染予防対策をしたうえで、継続して欲しい 

  と思います。 

 



 

会議出席者より 

事業所の活動状況の 

評価 

事業所への要望・助言等 

 

 

●F氏 

  病院に勤めていますので、コロナ感染予防対策については十分理解して 

います。職員の皆さんがとても大変なことも理解しています。 

  いつも本当にありがとうございます。面会制限も理解できます。 

 

●G氏 

  いつもお世話になりっぱなしなので、今のお話を聞いて本当に安心し 

  ています。担当の職員さんからは、本当に細かなことでも電話で連絡を 

  頂いているので安心しています。本当にありがとうございます。 

 

〇施設長 

 １１月３日付けにて、豊浦町より「コロナに負けるな応援商品券」が５名    

 分事業所に届いております。現在、入居者の方の買い物外出支援も困難 

 となっておりますので、ご家族様へお渡ししご本人様の物を購入して 

 頂ければと思います。 

 

●F氏、G氏 

  分かりました。受取ります。 

 

〇施設長 

  別件の配布資料におきまして、法人内で「入所時説明書（案）」の作成 

 を検討しております。全国的に介護入所施設においてトラブルが起きてい 

ることが背景にあります。詳細につきましては資料をご覧ください。 

 

●B氏 

  リスクマネジメントの観点からも、このような説明は必要と思います。 

 色々多種多様にわたる内容ですが、事前に説明することは必要ですね。 

 

●G氏 

  入居の時は、いろんな説明が多すぎて何が何だか分からないのが正直な 

 ところです。家族としては、まず施設に入ることで頭がいっぱいなので 

 覚えるのは難しいですが、後から署名を確認したら説明を受けたんだな 

 と分かるので良いと思います。 

 

●F氏 

  家族としては、支援して頂いている職員の皆さんに感謝の気持ちで 

 いっぱいなのですが、中にはここまで要求されるケースもあるのですね。 

  高齢者なので、骨折しやすい状況や喉つまりしやすい状況はもう十分に 

 理解しています。 

 

〇施設長 

  ありがとうございます。現時点ではあくまでも案ですが、詳細が 

 決まり次第再度ご説明したいと思いますので、宜しくお願い致します。 

  本日は、ご多忙の中本当にありがとうございました。 

 引き続きコロナ感染予防・インフルエンザ感染予防を優先にケアを行って 

 参りたいと思いますので、今後ともご協力下さいますようお願い致します。 

   

 

次回開催  グループホームぬく杜の郷・しおさい ぬく杜カフェ 

１月 ２１日 （木） １５：００～  

 


